

## Diputado Saffirio reitera compromiso con 300 familias de Vilcún que esperan concretar el sueño de la casa propia

**Se trata de los Comités Frontera de Chile y Saltos de Chile, quienes están buscando un terreno para su proyecto habitacional.**

Consciente de la urgente necesidad de contar con nuevas viviendas en Vilcún el diputado Jorge Saffirio Espinoza se reunió con dos comités de esa comuna. Se trata de los comités Saltos de Chile y Frontera de Chile, los que agrupan a más de 300 familias que están esperando concretar el sueño de la casa propia.

En las reuniones participaron además el Concejal de Vilcún, Pietro Bernachea, el representante de la entidad patrocinante, Hugo Cruz, y el jefe de Gabinete de la Alcaldesa Katherine Migueles, Juan Pablo Aravena.

Según el diputado Jorge

Saffirio, "estamos trabajando fuertemente con estos dos comités de Vilcún que requieren con urgencia concretar el sueño de la casa propia. En total son más de 300 familias que actualmente no tienen un terreno definido para su proyecto habitacional. Hay algunas opciones que se tienen que evaluar".

El legislador aseguró que "nosotros hemos estado apoyando desde un comienzo a estos comités, desde su creación. Hacemos el llamado al Serviu para que este proceso sea lo más expedito posible. Es fundamental que en La Araucanía se agilice la construcción de viviendas, porque esto es un círculo virtuoso; las familias cumplen el sueño de la casa propia, se genera más trabajo y se genera más inversión".

Según Maricel Peña, Presidenta del Comité Saltos de Chile, "desde el primer proceso para empezar a formar el comité, nos apoyamos

por el diputado y su equipo en todo lo que fue la formalización. Ahora estamos en el proceso de poder encontrar un terreno apto y que esté dentro de los valores. Acá en la comuna es muy difícil encontrar un terreno que cuente con todo lo que se pide para que otorgue la factibilidad para el comité".

"El compromiso que adquirió el diputado, tanto con los socios, como conmigo y nuestro director Miguel Linco, fue un trabajo junto a la entidad patrocinante. Quedaron en buscar vías alternativas para poder comprar este terreno y tratar de ver las factibilidades del nuevo terreno que se vio. En Vilcún no se entrega una vivienda a un comité desde hace cuatro años, y nuestro comité alberga 159 familias. Nosotros contamos además con el apoyo municipal y de la alcaldesa Katherine Migueles", señaló.

Por su parte, Francisca Encina, presidenta del Comité



Vivienda Fronteras de Chile, "nuestro comité se constituyó el año 2024 con el apoyo de la Oficina Parlamentaria de Vilcún del diputado Jorge Saffirio. Actualmente nuestro comité se encuentra formado con toda su documentación al día".

Finalmente, la dirigente aseguró que "nuestro comi-

té abarca 159 familias de distintos sectores de la comuna de Vilcún, tanto sectores urbanos como sectores rurales. Como comité de viviendas nos encontramos a la espera de encontrar un terreno que cumpla las actividades posibles para poder postular el subsidio de vivienda".